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84. Öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Ausschusses für Stadtpla-
nung und Bauen  
vom 22.04.2008 

 
öffentlich 
Top 7 Sonstiges 

 
 

 
Der Ausschussvorsitzende verweist auf die Sanierung der Gleisanlagen durch den Verkehrsbe-
trieb Potsdam. Derzeit werde an mehreren Stellen im Stadtgebiet (vor allem auf unterschiedli-
chen Straßen in der Brandenburger Vorstadt) das einheitliche Erscheinungsbild durch partiellen 
Ersatz von vergossenem Pflaster durch Asphalt aufgehoben.  Hier stellt sich die Frage nach der 
Perspektive, wann sich die Straßenbahntrassen durch einheitliche Optik wieder besser in den 
Straßenraum einfügen werden. Dazu solle in einer der nächsten Sitzungen berichtet werden.  
 
 
 


